

Presidenta entrega Orden al Mérito Artístico y Cultural Pablo Neruda

28 ABR 2016



Este año, el Consejo Nacional de la Cultura y las Artes, reconoció con su más importante distinción a Alicia Cáceres, Bélgica Castro, Vicente Bianchi, Claudio Di Girolamo y Valentín Trujillo.

En el Salón Montt Varas del Palacio de La Moneda, la Mandataria, Michelle Bachelet, participó en la ceremonia de condecoración Orden al Mérito Artístico y Cultural Pablo Neruda. Junto al ministro del Consejo de la Cultura y las Artes, Ernesto Ottone, hizo entrega del reconocimiento que fue creado por el CNCA en 2004, con motivo de la conmemoración de los cien años del natalicio de Pablo Neruda: "Quienes reciben hoy esta medalla, creada hace una docena de años, lo hacen por su aporte a la cultura, a la creación y al patrimonio de Chile. Por su entrega de años, en sus diversas disciplinas, al arte, al oficio de hacer mejor la vida, de producir belleza para el disfrute de todos nosotros, sus compatriotas, y de otros tantos hombres y mujeres de América Latina y del mundo", dijo la máxima autoridad del país al iniciar su discurso.

Esta distinción, que es la más importante que entrega el Consejo Nacional de la Cultura y las Artes, es concedida a aquellas figuras nacionales e internacionales que han destacado por los aportes realizados en el ámbito del arte y la cultura. Su otorgamiento es resuelto por el presidente del Consejo Nacional de la Cultura y las Artes e informando al directorio.

En esta oportunidad, fueron reconocidos Alicia Cáceres, orfebre; Bélgica Castro, actriz; Vicente Bianchi, compositor, pianista y director de orquesta; Claudio Di Girolamo, pintor muralista; y Valentín

Trujillo, pianista.

Al final de su intervención, la Presidenta se refirió al sentido del arte: “Escribió Neruda en su Oda a la poesía: ‘Mientras me fui gastando tú continuaste desarrollando tu frescura firme, tu ímpetu cristalino’. Y eso, me parece, es lo que ocurre siempre con el arte, ya se trate de la música, de la plástica, del teatro, del trabajo paciente de los metales: se va haciendo firme y cristalino, más puro, llenando el mundo de una belleza desconocida y nueva. Por esa entrega, por esa belleza, es que hoy homenajeamos, pero fundamentalmente agradecemos, a cada uno de ustedes”.